
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1382/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend 
Bolzplatz Frankenhöhe (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

Zu 1. 
Der Bolzplatz kann noch nicht benutzt werden. Zur Fertigstellung sind vegetationstechnische 
Nachbearbeitungen notwendig, die im Oktober 2016 durchgeführt werden. Die offizielle Eröff-
nung des Bolzplatzes ist nach Abnahme für das IV. Quartal 2016 geplant. 
 
Zu 2. 
Die Fußgängersignalanlage zur Querung der K13 wird Ende Oktober 2016 in Betrieb genom-
men.  
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